

Gelorakan Hari Pengayoman Ke-79, Lapas Solok Laksanakan Kumham Peduli

JIS Sumbar - SOLOK.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 10, 2024 - 16:43



SOLOK - Sebagai salah satu rangkaian kegiatan Peringatan Hari Pengayoman Ke-79 Tahun 2024, jajaran pegawai Lembaga Permasyarakatan (Lapas) Kelas II B Solok melaksanakan kegiatan sosial bertajuk 'Kumham Peduli/Berbagi', pada Sabtu, 10 Agustus 2024.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Lapas Kelas IIB Solok, Dr.Rio Maulana Sitorus,A.Md.IP,SH,MS, dengan mengunjungi Panti Asuhan PKU Muhammadiyah Solok, di Koto Baru, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok,

Sumatera Barat.

Dalam kesempatan ini jajaran pegawai Lapas Kelas II B Solok memberikan bantuan berupa paket Sembako. Paket Sembako yang dibagikan terdiri dari bahan kebutuhan pokok seperti beras, gula, minyak goreng, telur, mie instan dan sabun mandi.

Dalam sambutannya, Kalapas Rio M. Sitorus menekankan bahwa Hari Pengayoman merupakan momentum penting untuk merefleksikan komitmen dalam melayani dan menjaga kesejahteraan masyarakat.

Melalui bakti sosial ini, kata Rio, pihaknya bersama jajaran ingin memberikan dukungan nyata kepada anak-anak di panti asuhan yang membutuhkan. Dia berharap kegiatan ini dapat meringankan beban anak asus di Panti Asuhan tersebut dan meningkatkan semangat kebersamaan di tengah masyarakat.

Menurut Kalapas Rio, kegiatan ini menjadi salah satu bentuk nyata bagaimana jajaran Lapas Kelas II B Solok mengimplementasikan resolusi yang terpatut di dalam kata 'Pengayoman' dan tema Hari Pengayoman Ke-79 tahun ini.

Ini menjadi salah satu langkah besar kita untuk mengimplementasikan semangat pengayoman dan menggelorakan Hari Pengayoman Ke-79 yang bertema '79 Tahun Kementerian Hukum dan HAM Mengabdikan untuk Negeri Menuju Indonesia Emas 2045'," ujar Rio.

Lebih lanjut, Rio M. Sitorus mengungkapkan bahwa melalui kegiatan ini diharapkan Kemenkumham dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat kurang mampu dan bisa sedikit meringankan beban saudara-saudara yang sedang kesulitan.

"Ini juga menjadi momentum yang baik untuk memupuk kepedulian jajaran Kemenkumham khususnya pegawai Lapas Solok untuk berbagi kepada masyarakat yang kurang mampu di sekitar kita," ungkap Kalapas Kelas II B Solok.

"Mudah-mudahan dengan selalu berbagi, jiwa kemanusiaan seluruh jajaran kita akan selalu bertambah dalam membantu sesama. Semoga apa yang kita lakukan hari ini dapat memberikan manfaat dan kebahagiaan bagi mereka," imbuh Rio penuh harap.